



## 今年の水引は

男女ともに強かった

## 綱引き大会は

### 男子が三位入賞!!

1月19日にサンアリーナで開催された『第20回薩摩川内市地区コミュニティ対抗綱引き競技大会』に、今年も水引チームは男女ともに出場し、水引の誇りをかけて健闘いたしました。

また男子は破竹の5連勝で3位の成績をおさめました。



## 夜空に響く防犯防災

### 少年少女夜回り隊

防犯防災交通部会では、暮れの27日に恒例の少年少女による夜回りを実施しました。

今回は少年少女25名、保護者15名とたくさんの方の参加者がありました。夜回り隊は、湯島町水引公園（南方神社前）から湯島町湯島公園までの約2kmを、警察や消防団並びに青パト隊に見守られて練り歩き、拍子木に併せた元気いっぱい呼びかけは、夜空に響き渡りました。



## 新年のつどいは

### 新春お年玉で大盛り上がり

1月11日に開催された、水引コミュニティ協議会の「新年のつどい」は50名ほどが会場に集まりました。ファミリーホスピタル薩摩様のご厚意によるお楽しみ抽選会に、会場は歓喜の渦に包まれてクライマックスを迎えました。ご来場の皆様は、来年も必ず来ますと大変にご満悦でした。



## 地域食堂フレオープン

あたたかいごはんをおなかいっぱい食べることが出来る地域食堂『クローバー』は、食事を通して地域の中で、安心できる居場所づくりを目指して女団連と社協の協力により企画されました。

1月11日に浜田集会所で開催されたプレオープン人気上々で、皆様に期待されて本格的に始動する模様です。

### 一緒にお手伝いできる方 食材を提供くださる方 を求めています！



## 今年はその場で当たる

### ひな祭りスタンプラリー

開催は2月28日～3月2日の3日間となります

第三回を迎えるひな祭りスタンプラリー。今年も抽選会を行います。

今年のスタンプラリーはわくわく感倍增。会場のスタンプを5個集めたら、その場で当たる抽選にチャレンジできます。前回は水引コミだけで1000人余りの観客がありました。今回も皆様のご来場をお待ちしています。

## コミセン窓から

筆者は二十歳のころ、二年間だけ北海道に住んでいたことがあります。南国育ち故に雪に対する憧れは強かったのですが、冬の日課になる雪かきに、心が折れそうになりました。なので、今でも雪は嫌いです。

南部九州で雪が降る理由として、鹿児島県も宮崎県も海に面しているという点があげられるそうです。冬型の気圧配置が強まり流れ込んできた冷たい空気が、海面から発生する水蒸気によって湿った空気に変化することで、九州の西海上に大雪を降らせる雲を現れやすくするらしいです。

北海道の方は雪が降っても傘を差さないので、寒気が強くなると雪片に湿り気がなくなり、アスピリンスノーと言われる粉のような、寒冷地特有のサラサラ雪のため、服や髪に付いても軽く叩くだけで雪がなくなってしまうからです。(大迫)



当紙面をカラー又は拡大してご覧になれます。左記のQRコードをスマホで読み取ると簡単です。

水引地区からのお知らせの下に水引地区コミュニティ協議会便りがあります。